

7日 土曜

ネヘミヤ

4:15 私たちの敵が、自分たちの企みが私たちに悟られたこと、神がそれを打ち壊されたことを聞いたとき、私たちはみな城壁に戻り、それぞれ自分の工事に当たった。

4:16 その日以来、私の配下の若い者の半分は工事を続け、もう半分は、槍、盾、弓、よろいで身を固めていた。隊長たちがユダの全家を守った。

4:17 城壁を築く者たち、荷を担いで運ぶ者たちは、片手で仕事をし、片手に投げ槍を握っていた。

4:18 築く者はそれぞれ剣を腰にして築き、角笛を吹き鳴らす者は私のそばにいた。

4:19 私は有力者たち、代表者たち、およびそのほかの人々に言った。「この工事は大きく、また範囲は広い。私たちは城壁の上で互いに遠く離れ離れになっている。

4:20 どこででも、角笛が鳴るのを聞いたら、私たちのところに集まって来なさい。私たちの神が私たちのために戦ってくださるのだ。」

4:21 こうして私たちはこの工事を進めたが、その半分の者は、夜明けから星が現れるまで槍を手にしていた。

4:22 そのときまた、私は民に言った。「それぞれ自分の配下の若い者と一緒に、エルサレムの内側で夜を明かすようにしなさい。そうすれば、夜には見張りがいて、昼には働くことができる。」

4:23 私も、私の親類の者も、私の配下の若い者たちも、私を守る見張りの人々も、私たちの中のだれも服を脱がず、水場でもそれぞれ投げ槍を持っていた。



①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

「私の配下の若い者の半分は工事を続け、もう半分は、槍、盾、弓、よろいで身を固めていた。」とあります。外に対する戦いと内側の戦いが両方必要であることがわかります。

教会であるなら、それは内側の一致や愛の交わりと、伝道です。また家庭であるなら、学校や職場での活躍と家庭の平和でしょう。個人であるなら人間関係と自分自身の内面でしょう。

またそれは目に見える戦いと靈的な戦いということができるでしょう。神殿や城壁は信仰を守るものであり、また神様への奉仕だからです。教会でも家庭でも個人でも、信仰と社会性は両立すべきです。別の言い方をするなら、主との交わりと世への証しは、両方なくてはならない大切なものです。

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

